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PARTE DE PRENSA  
SESIÓN ORDINARIA (18/08/21) 

 
RESUMEN DE TEMAS TRATADOS 

 

 
DOCUMENTACIÓN DEL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
 
Misiva del secretario de Gobierno y Seguridad, Dr. Eduardo 
José, elevando el informe de la Campaña de Castraciones  
llevada a cabo en el período mayo-agosto del corriente año; 
documento elaborado por la Oficina de Protección Animal en 
respuesta al pedido efectuado a través de Minuta de 
Comunicación N° 22/21.  
Tomado conocimiento, se adjuntó al expediente conformado 
en comisión.-  
 
 
 

NOTAS RECIBIDAS   
 Del joven Alan Romero invitando a la presentación de su libro “EL FANTÁSTICO MUNDO DE 

LA INVERSIÓN”. Tomado conocimiento en su oportunidad, se cursó una salutación.-  
 

PROYECTOS DE LOS BLOQUES 
 El Bloque UCR presentó un  Proyecto de Resolución para requerir al Gobierno provincial que se 

retome la obra de construcción del Puente “San Vicente” sobre el Paraná Miní y se proceda a 
montar un puente provisorio que permita continuar con las actividades productivas que se 
desarrollan en zona de islas.  

    Esgrimidos los argumentos, fue tratado sobre tablas resultando aprobado, con  modificaciones, por 
unanimidad (Resolución N° 18/21).- 
 

MOCIONES VERBALES 
 El concejal Gustavo Volkart, a raíz de reclamos realizados por vecinos del Barrio Santa Lucía del 

Paraje Campo Bello, estimó oportuno requerir al secretario de Servicios Públicos que incorpore en 
su agenda de tareas a realizar a la brevedad:  

1. La demarcación del puente que se encuentra previo al cruce de los Caminos 
Rurales N° 7 y N° 18 (debido a su estado actual se habrían generado 
accidentes); y, 

2. El acondicionamiento del Camino Rural N° 7, en su tramo comprendido entre 
los Caminos N° 16 y  N° 18, para facilitar el acceso de los estudiantes a la 
institución educativa del lugar.  

      Asimismo, por inquietudes manifestadas por residentes del Paraje Km 407,  planteó la necesidad 
de solicitar  que se proceda a dotar de iluminación adecuada a la plazoleta del barrio.  
 

 El edil Cristian Marega propuso pedir, en relación al paraje mencionado anteriormente, que el 
servicio de recolección de residuos llegue hasta las viviendas ubicadas a la vera del Camino Rural    
N° 13, al oeste de la Ruta Nacional N° 11.  

 
Puestas a consideración, ambas tuvieron curso favorable.  


